

## BRIGADAS DE NEBULIZACIÓN DE CAJAMARCA Y UTCUBAMBA LLEGAN A JAÉN

El Director de la Disa Jaén, Med. Cirj. Willy De La Cruz López hoy martes recibió en su despacho a los integrantes de las brigadas de nebulización espacial de la DIRESA Cajamarca y de la Red de Salud Utcubamba quienes se sumarán a los trabajos de prevención y control del dengue, la fiebre chikungunya y el zika.

De La Cruz López, indicó que este personal estará una semana con nosotros y reforzarán el trabajo que estamos haciendo con la nebulización espacial y poder coberturar todas las viviendas de los sectores de Jaén y algunos distritos de la provincia.

"De antemano agradezco a los directores de la Diresa y de la Red Utcubamba por brindarnos este apoyo con su personal que repercutirá en el objetivo trazado que es evitar la proliferación del zancudo aedes aegypti", remarcó el titular de la Disa Jaén.